*HI Sol de México

MÉXICO MARTES, 26 DE AGOSTO DE 2025

UNAM asevera que 200 mil estudiantes de bachillerato no ingresan a la universidad

De acuerdo con el rector, en México aún persiste el reto de aumentar matrículas a nivel superior



Leonardo Lomelí, rector de la UNAM / Foto: Rogelio Morales Ponce / Cuartoscuro.com

ழ <u>Facebook</u> X X © WhatsApp √ Telegram ⊠	E- Copiar link	Artículo impreso Compartir Síguenos en:
--	----------------	---

Montserrat Maldonado

Durante la ceremonia del primer ciclo escolar del **Bachillerato Nacional**, el rector de la **Universidad Nacional Autónoma de México** (UNAM), dijo que en la última década la matrícula de educación media superior creció a

poco más de 5 millones 500 mil estudiantes, esto de acuerdo con datos de la **Secretaría de Educación Pública** (SEP).

Asimismo, Lomelí, señaló que aproximadamente 200 mil egresados de **preparatoria** no logran entrar a la **Universidad**.

Además, destacó que el cuerpo **docente** pasó a 425 mil lo que representa una relación de 13 alumnos por maestro.



METRÓPOLI

Mi beca para empezar: dónde reciben la tarjeta de uniformes y útiles escolares 2025

Los apoyos para uniformes y útiles escolares de los beneficiarios de Mi beca para empezar comenzaron a depositarse desde el 15 de agosto

"Esto es una prueba del impulso que se le da a la educación pero aún nos falta. Actualmente tenemos una cobertura nacional que alcanza el 81 por ciento, en contraste con la **educación media superior** que es de apenas de 43.8 por ciento", sostuvo.

Desde el **Colegio San Ildefonso** en la <u>Ciudad de México</u>, Leonardo Lomelí mencionó que para que la juventud continúe con sus estudios se necesita del esfuerzo de todos y todas.

"La educación es un cimiento que da fuerza y sentido a las comunidades y sostiene el desarrollo de la nación; es el legado más valioso que dejamos a las juventudes, por eso debemos tener un compromiso urgente y prioritario", afirmó.

SEP promete 38 mil espacios para bachillerato

Durante el evento, el titular de la SEP, **Mario Delgado Carrillo** declaró que con el Bachillera Nacional habrán 38 mil nuevos espacios en educación media superior en todo el país.

El secretario afirmó que esta iniciativa representa el paso más importante en educación media superior en los últimos 50 años.

"Con el examen de **Comipems** teníamos un sistema que **excluía y que culpaba al estudiante**, ahora ya terminamos con la falsa idea de que hay preparatorias de primera o de segunda y reafirmamos el compromiso que la educación es un derecho y no un privilegio", sostuvo.

Delgado Carrillo explicó que "para que nadie se quede sin escuela", se va ampliar la cobertura de los espacios por lo que en este nuevo ciclo escolar nacen 20 bachilleratos tecnológicos nuevos.



ANÁLISIS Compromiso con la educación

Además, compartió que se amplían 33 preparatorias y habrá 35 reconversiones de secundarias que serán bachilleratos vespertinos.

Asimismo, resaltó que a partir del ciclo escolar 2025-2026, la SEP implementará un sistema de doble certificación para egresados del Bachillerato Nacional.

Ahora, cada estudiante recibirá dos documentos: un **Certificado de Terminación de Estudios** y un **Certificado de Formación Profesional**, este último avalado por instituciones de educación superior como el Instituto Politécnico Nacional (IPN), el **Tecnológico Nacional de México**, la **UAM** y la UNAM.

La Secretaría sostiene que el objetivo es fortalecer la validez y calidad de los estudios de bachillerato, así como mejorar las oportunidades laborales de los egresados.

Ninguna preparatoria es mala: Sheinbaum

En su intervención, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que ningún bachillerato es malo.

"Antes había un examen para decidir si te tocaba la escuela buena o la no tan buen, y eso es falso, todas las preparatorias son buenas; el **Conalep, Cebetis, Cetis**, son buenas por el esfuerzo de cada profesor y estudiante", declaró.

Únete al canal de El Sol de México en WhatsApp para no perderte la información más importante

La mandataria resaltó que ahora, el siguiente paso es que que nadie se salga de la escuela.

"Para eso necesitamos que todos tengan beca que ya es constitucional, es decir, que por motivos económicos nadie se salga de la escuela, en segundo lugar queremos que les guste, que no se sientan excluidos", agregó.

Por último, la presidenta encargó al secretario de Educación que "ninguna preparatoria debe cobrar cuotas o colegiaturas ya que son públicas".

Montserrat Maldonado

Licenciada en Comunicación y Periodismo por la UNAM. Mexiquense. Reportera de educación, derechos humanos, género y política.



26/8/25, 4:07 p.m. UNAM asevera que 200 mil estudiantes de bachillerato no ingresan a la Universidad - El Sol de México | Noticias, Deportes, Gos...

Últimas notas:

- UNAM asevera que 200 mil estudiantes de bachillerato no ingresan a la universidad
- Sección 22 de la CNTE afirma que no se han otorgado los 800 mdp que se acordaron tras plantón del Zócalo
- Sinaloa se mantiene como el estado más violento: México Evalúa